



Medienmitteilung; 6. Mai 2019

Die Aktion 72 Stunden ist zurück für eine erste Winterausgabe

Seit 2005 wird die ganze Schweiz alle fünf Jahre durch die grösste Freiwilligenarbeitsaktion von Jugendlichen und Kindern auf den Kopf gestellt. Das Konzept ist einfach: Während 72 Stunden werden gemeinnützige Aktionen umgesetzt. Sind Sie vom 16. bis 19. Januar 2020 auch dabei? Dann melden Sie sich an unter www.72h.ch.

Die Aktion 72 Stunden kurz erklärt

Das Projekt «Aktion 72 Stunden» wurde von der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände (SAJV) ins Leben gerufen. Unter der Verantwortung der SAJV und ihrer Mitgliedsorganisationen wird das Projekt auf nationaler, kantonaler und lokaler Ebene organisiert. Seit 2014 koordiniert Frisbee (das Freiburger Netzwerk der Kinder- und Jugendorganisationen) die Umsetzung im Kanton Freiburg.

Das Konzept des Projekts basiert auf zwei Worten: Freiwilligenarbeit und Jugend. Während 72 Stunden führen Kinder und Jugendliche in der ganzen Schweiz gleichzeitig ihre eigenen gemeinnützigen Projekte durch. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt: Bau eines Spielplatzes, Renovierung eines Jugendzentrums, Revitalisierung eines Bachs, Aufführung eines Theaterstücks in einem Pflegeheim und vieles mehr. Die einzige Vorgabe: Das gemeinnützige Projekt muss ohne Finanzmittel und innerhalb von 72 umgesetzt werden. Im Rahmen der letzten Ausgabe wurden so im Kanton Freiburg 30 gemeinnützige Projekte auf die Beine gestellt.



Was ist neu in der Ausgabe 2020?

Zum ersten Mal findet nun die vierte Ausgabe der Aktion 72 Stunden im Winter statt und steht in einem thematischen Rahmen: die Agenda 2030 und ihre 17 Ziele für eine nachhaltige Entwicklung. Zwischen der Kälte des Winters und der globalen Erwärmung werden uns diese Neuerungen ermöglichen, von den ausgetretenen Pfaden wegzukommen. Workshops zur Herstellung hausgemachter Produkte (Zero Waste), eine Ausstellung zum Thema nachhaltige Entwicklung, Zusammenarbeit mit einem lokalen Unternehmen bei der Ausarbeitung einer Charta zur Gleichstellung von Frauen und Männern: Die Möglichkeiten sind nahezu unbegrenzt. Während dieser 72 Stunden stehen Kreativität, Dynamik und Offenheit auf dem Programm und im Dienste der Bevölkerung!

Motiviert? Melden Sie sich an!

Die Anmeldungen für die Aktion 72 Stunden sind seit 10. April 2019 für alle Interessierten offen. Möchten Sie Gruppenleiterin oder -leiter sein? Registrieren Sie sich auf der Website www.72h.ch. Und keine Sorge, wenn Sie noch keine Projektidee haben: Sie können sich noch bis Anfang Herbst anmelden.

Das Projekt wird im Kanton Freiburg dank der Unterstützung der Direktion für Gesundheit und Soziales umgesetzt.



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

Direction de la santé et des affaires sociales DSAS
Direktion für Gesundheit und Soziales GSD

Weitere Informationen: www.72h.ch

Kontakt: Aurélie Cavin, Koordinatorin – coordination@frisbeenet.ch – 077 463 58 10